
       

     Equipe do Departamento de Edificações e Estradas de Rodagem do Estado de Minas
Gerais (DER-MG) esteve na região da Ponte do Zamba para realizar novo estudo de
viabilidade de medidas que ampliem a segurança dos usuários do transporte urbano coletivo
no local, como a possibilidade de travessia da ponte para o desembarque dos passageiros.
     A visita foi acompanhada pelo presidente da Câmara, Anselmo Leopoldino, pela
secretária da Mesa Diretora da Câmara, a vereadora Soninha Vieira, e o prefeito Beto
Lopes.
     Em março, a Câmara realizou audiência pública para discutir com a população e
autoridades uma solução definitiva para o embarque e desembarque de passageiros das
linhas de transporte coletivo na Ponte do Zamba.
     Representando os vereadores, o presidente Anselmo e o vereador Leonel dos Santos
estiveram reunidos com equipe do DER-MG, que sinalizou a realização da visita técnica.
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APÓS PEDIDO DOS VEREADORESSEMANA PROMOVE CONSCIENTIZAÇÃO
SOBRE AUTISMO E SÍNDROME DE DOWN

      A Câmara promoveu, nos dias 31 de março e 1º de abril, a Semana
da Conscientização sobre Autismo e Síndrome de Down, por meio do
seu Núcleo de Atenção ao Cidadão (NAC).
     As atividades foram iniciadas com uma conversa  reunindo as
mães Érica Santana e Mírian Stroppa com seus filhos, Vitor da Silva e
Gabriela Stroppa, respectivamente. Vítor é autista e atualmente cursa
o 3°ano do ensino médio; Gabriela é auxiliar administrativo na
biblioteca do Colégio Santa Catarina, em Juiz de Fora, e tem Síndrome
de Down. 
     A idealizadora do projeto TEApoiojf (Encontro de Autistas Adultos)
Flávia Barbosa, também autista, e a nutricionista Cecília Lisboa
completaram a mesa.
     As famílias compartilharam um pouco de suas experiências e os
desafios enfrentados.

     No encerramento do primeiro dia, a coordenadora do serviço
socioassistencial do Instituto Bruno, Thamara Oliveira, palestrou sobre os
direitos da pessoa com deficiência.
     Uma amostra do projeto “Expressão e Movimento”, realizado no
Instituto Bruno, pelo educador social Cleiton Fernandes e a fisioterapeuta
Marcelle Scaldini, deu início ao segundo dia. O projeto surgiu como
alternativa para a quebra de rotina gerada com a pandemia, vista como
prejudicial para a comunicação e para o aumento de estereotipias.
     O encerramento do evento contou com outra roda de conversa, que
reuniu Poder Público, famílias e educadores. O médico Antônio Aguiar,
especialista em gestão em serviços de saúde e atualização em
Autismo/PRONAS e TEA e responsável médico do Ambulatório de Autismo
e Síndrome de Down no SUS, conduziu as discussões em parceria com a
assistente social Cleide de Faria.

EMBARQUE E DESEMBARQUE NA PONTE DO ZAMBA



       

    A representatividade feminina na política
marcou o encerramento do mês da mulher na
Câmara. Até a atual Legislatura, a Câmara tem
sete vereadoras em sua história, e o encontro
reuniu algumas dessas mulheres que ocuparam as
cadeiras do Legislativo municipal.
     Alaíde Honório Pacheco (1989/1992), Maria
Aparecida dos Reis (1993/1996), Maria Geralda
Soares (1997/2000), Rita Edite de Oliveira
Fernandes (2005/2008, 20013/2016 e
2017/2020), a atual vereadora Sônia Maria Vieira
da Cunha Pinheiro (2021/2024), e as também ex-
vereadoras Engrácia Aparecida Gonçalves dos
Santos (2005/2008) e Priscila Fernanda Nery de
Souza Rocha (2017/2020), que não puderam estar
presentes, foram homenageadas.
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    O Câmara Tech, programa de iniciação à tecnologia da Câmara, concluiu a formação
de mais duas turmas.
     Iniciado em agosto do ano passado o programa, que oferece cursos para jovens e
adultos, principalmente idosos, e aborda desde temas básicos de informática até a
introdução às tecnologias, com a utilização de navegador de internet, e-mail e redes
sociais, já havia formado outras duas turmas, em 2021. 
      A previsão é que, até o final do ano, sejam formadas mais seis turmas. O setor de
Informática da Câmara, responsável pelo programa, também estuda a disponibilização
de um curso de nível intermediário.
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ENCONTRO REGIONAL REÚNE PARTICIPANTES
DO POLO EM MATIAS BARBOSA

PARLAMENTO JOVEM DE MINAS 2022

     Matias Barbosa sediou o primeiro grande encontro do Polo Regional Zona da Mata I,
na edição de 2022 do Parlamento Jovem de Minas. 
    O “Encontro com especialistas” reuniu cerca de 120 estudantes do ensino médio que
participam do projeto nas cidades que integram o polo: Matias Barbosa, Bicas,
Chiador, Leopoldina, Mar de Espanha, Olaria e Santana do Deserto.
     Neste ano, em que o tema desenvolvido é "Saúde Mental do Jovem”, os alunos
tiveram palestra com o professor e psicólogo Conrado Pavel, e a estudante de
Psicologia, Camila Rezende, sobre políticas públicas de prevenção e tratamento à
saúde mental. Camila, que, em 2017, participou do PJ, é de Leopoldina, cidade que, pelo
terceiro ano, tem entre os participantes estudantes da APAE.
      O encontro teve ainda o psicólogo Waldiley Almir, que abordou sobre estratégias
de promoção da saúde mental, e a psicóloga Fernanda Burack, que falou com os jovens
sobre o uso saudável das novas tecnologias.
      Os estudantes foram recepcionados pelo presidente da Câmara de Matias Barbosa,
Anselmo Leopoldino, e pelos coordenadores do PJ em Matias Barbosa, Claudinei Lima e
Lenir Faria, responsáveis pela coordenação regional do polo.
     O presidente da Câmara de Chiador, Gilmar Xavier, e os vereadores Weley
Rodrigues (Eré), de Matias Barbosa, e Maria Inês Xavier, de Leopoldina, também
acompanharam o encontro.
     Estiveram presentes ainda, a coordenadora do CAPS de Matias Barbosa, Arlete
Genervan, e o oficineiro Charles Dinelli.

     O presidente da Câmara de Matias Barbosa,
Anselmo Leopoldino, e a vereadora Soninha
Vieira, secretária da Mesa Diretora do Legislativo
matiense, participaram da comemoração dos 169
anos da Câmara Municipal de Juiz de Fora.
     Após a solenidade no Plenário, os vereadores
acompanharam a inauguração do Centro
Administrativo, onde passam a funcionar a
Superintendência de Comunicação e as Diretorias
Administrativa, Jurídica e Legislativa do Poder
Legislativo de Juiz de Fora, além da nova sede do
Serviço de Defesa do Consumidor (Sedecon).

169 ANOS DA CÂMARA DE JUIZ DE FORA
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Câmara de JF (Foto: Câmara de Juiz
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(destaque): Presidente Anselmo e secretária da Mesa Soninha, com
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Bicas, Melissa Terra

 


